



河小だより



四日市市立河原田小学校
学校通信 第35号
令和5年 2月 1日(水)
文責 校長 鳥居 純樹

三学期が始まったと思っているとあっという間に1月が行ってしまいました。2月は逃げる、3月は去るといわれるように、三学期は日数以上に短く感じられます。しかし、新しい学年への準備期間として学習だけでなく心の準備も大切な時期となります。1日1日、1時間1時間の活動を大切にして、学年の仕上げをしてほしいと思います。

大雪対応、ありがとうございました！

1月25日(水)四日市市に7時37分大雪警報が発表されました。「警報等発令時における児童の登下校について」(4月配付)では、7:00までは自宅待機と明記されています。そのため集合時間が早い地区は、すでに集団登校で向かっている地区があり、H&Sで教育委員会からのメールが届いたころには学校に到着している班もいくつかありました。地区委員さんが連れて帰っていただいたり、保護者の方が迎えに来ていただいたりして9時ごろまでには子どもたちを無事に教員引率のもと各ご家庭にかえすことができました。

保護者のご理解とご協力により、大きな混乱もなく対応できました。ありがとうございました。

翌26日(木)は通常通りの登校としましたが、子どもたちが安全に登校できるように保護者の皆さんや地区委員さんが付き添って登校していただいたおかげで子どもたちは安全に登校することができました。

この2日間の学校は保護者の皆さんに支えられていると改めて感じました。保護者の皆さんに感謝するとともに、保護者の思いを大切にしながら子どもたちの教育活動をより充実できるようにこれからも取り組んでいきたいと思います。



銀世界につつまれた河原田小学校。26日(木)の第1限は全校で雪遊びをしました。雪合戦や雪だるまを作ったり、雪の上に寝転んだりする子もいました。

図書館まつり開催中！！

1月30日(月)～2月3日(金)までの期間図書館まつりです。担任以外の先生や図書ボランティアのぶっくんさんや図書委員会の子どもの読み聞かせなどに取り組みます。

ご家庭でも夕読にご協力いただきます。子どもたちが読書をしている時間はテレビを消し、SNSやゲーム、スマホに触れる時間を読書に親しむことで子どもたちの読書活動推進に取り組んでいきたいと考えています。ご家庭でのご支援・ご協力をお願いします。この機会に保護者の皆さまも子どもたちといっしょに本を読んでいただき、読書についての話題をしていただくことで子どもたちの読書への関心を高めていければと思います。ご協力、よろしくをお願いします。



第4回コミュニティスクール運営協議会

1月26日(木)第4回のコミュニティスクール運営協議会を開催しました。今回は学校アンケートの結果、全国学力・学習状況調査や新体力テストの結果を学校から情報発信し、そのことをもとに協議をしていただきました。

「読書離れが顕著であるが、大人も活字離れしている状況がある。」「本を読ませるには、新しい本を購入して読書環境を整えることも大切である。」「子どもたちの読解力に関して、全国学力・学習状況調査の問題文がとても長く、何を聞かれているのかわからないこともあるので、まず読んで理解できるかどうか大切。」「読むことができないと問題を解くことができない。そのためにも読書を通して読解力を養ってほしい。」「タブレットを使って調べることや書き込むことはできているが、昔から大切にされている「読み・書き・算盤」を大切にしてほしい。」などの意見が出されました。

また「職員の多忙化など言われるが地域でできる活動があれば声をかけていただきたい。」という意見もあり、地域に支えられている学校であることを改めて感じることができました。

コミュニティスクール運営協議会での意見を受け、来年度の重点課題やビジョンを策定していきます。



【2月の行事予定】

- 1/31(月)~2/3(金) 図書館まつり
- 2日(木) 英語乗り入れ授業 8の字チャレンジ SC 来校日
- 3日(金) 入学説明会 1年4限日課(13:10下校)
- 6日(月) クラブ⑤(3年見学)
- 8日(水) 完全定時退校日
- 9日(木) SC 来校日
- 10日(金) PTA 合同委員会
- 11日(土) 建国記念日
- 16日(木) SC 来校日
- 17日(金) 特別支援学級学習発表会(四日市市文化会館)
研修会のため1~5年 12:55下校 6年 14:25下校
- 23日(木) 天皇誕生日
- 24日(金) 6年生を送る会【オンライン開催】 定時退校日



南中校区人権フォーラム

1月24日(火)6年生が泊山小、日永小の6年生とともに人権フォーラムに参加しました。オンラインで南中学校区の学校をつなぎ、南中1年生からは南中の学校紹介をしてもらい、中学校に向けての意識を高めました。制服について話題を提供してもらい、グループで話し合い、各クラスから意見を発表しました。6年生も自分の考えをしっかりと話することができました。中学校に入学後も自分の意見を話して友達関係を広げて楽しい中学校生活を過ごすことを願っています。

